
ON NE 
PEUT PAS

ACCUEILLIR
TOUS LES

Avec le soutien de la Fédération Wallonie-Bruxelles É.
R

./
V.

U
. :

 C
ar

ol
in

e 
In

tr
an

d,
 C

IR
É 

as
bl

, 8
0

-8
2,

 r
ue

 d
u 

Vi
vi

er
, B

-1
05

0 
B

ru
xe

lle
s

www.cire.be

C’EST DES PRÉJUGÉS QU’IL FAUT AVOIR PEUR,
PAS DES RÉFUGIÉS NI DES ÉTRANGERS.

De tous temps, des êtres humains ont migré, pour assurer leur survie ou dans l’espoir d’un avenir 
meilleur. Ces dernières années, les guerres, les persécutions et les violations des droits de l’homme 
ont poussé un nombre grandissant de personnes à l’exil. Selon les Nations Unies, à la mi-2015,  
la grande majorité des réfugiés dans le monde étaient accueillis dans des pays en développement, 
et 8% seulement dans l’Union européenne. Non seulement on ne peut pas parler d’«invasion», 
mais nos pays peuvent faire plus pour accorder aux réfugiés la protection à laquelle ils ont droit.




